

Investigan al jefe de PAMI en Alvear por una billetera



El jefe de la agencia de PAMI en General Alvear, Javier Fagetti, es investigado por un caso cuasi policial que podría terminar con su salida del organismo público nacional. El hecho se hizo público días atrás, pero ocurrió en noviembre de 2023: Fagetti arribó a una estación de servicio del departamento de San Martín, luego de que se le rompiera su vehículo en la ruta 7.

Según afirman fuentes de la investigación, en el minimarket de la estación, Fagetti ingresa junto a una mujer, toma una billetera que está en el lugar y la revisa para, luego, salir del lugar con ella. “Vi si tenía documentación, o cómo encontrar al dueño, pero no tenía nada, sólo papelitos. Y justo llegó la grúa que estaba esperando yo y como no sabía qué hacer con la billetera, la dejé en un cantero”, contó el mismo Fagetti a medios televisivos del vecino departamento. Con el correr de los días, se supo que la billetera pertenecía a un camionero brasilero que, recién un par de días después, pudo recuperarla.

Sin embargo, algunos estiman que el funcionario no actuó en forma correcta. De hecho, una empleada de la estación de servicios afirmó que Fagetti nunca entregó la billetera y el chofer de la grúa que fue a rescatar el vehículo del funcionario habría declarado que éste le ofreció pagarle con dinero brasilero. Lo cierto es que el dueño de la célebre billetera no hizo denuncia policial por el caso ni tampoco se supo si le faltaba dinero de la misma.



Conocido el hecho, desde el Concejo Deliberante alvearense le pidieron al subdirector del PAMI, Eduardo Hernández, que lo removiera del cargo. Ante ello, Hernández confirmó que se inició una investigación interna y derivó el caso al área jurídica del organismo.